



# ごとう整骨院News

<http://www.goto-hand.com/>

当院キャラクター「ほねボーヤ」

Vol, 37 | 2月号

今年もサンタクロース  
になります♪

昨年も参加させていただいた  
た〜東日本大震災被災地の  
子ども達へクリスマスプレゼント  
を〜に今年も参加  
します。

これは題名通り被災地の子  
供たちにクリスマスプレゼント  
を贈ろう〜という企画  
です。

現在被災地は日常生活に必  
要なものはほぼ揃い、生活  
に困っている感じではありません。

今被災地の方々が一番恐れ  
ていることは、「このまま  
忘れられてしまうのではな  
いか?」という思いだそう  
です。

マスコミに取り上げられる  
ことも少なくなり、もう復  
興したと思っっている人も少  
なくないようです。  
しかし、まだまだ復興した  
と呼べるには程遠い状態  
です。

そんな中、自分たちに出来  
ることで被災地の方々に喜  
んでもらいたい・笑顔を取  
り戻してもらいたいと思  
いからサンタクロースに  
なつてプレゼントを配るこ  
とになりました。

昨年は仮設住宅一軒一軒  
回つてプレゼントを配ってき  
ました。高齢者の方々も多  
く、サンタクロースでプレ  
ゼントを渡すというのはど  
うなのか?とも思いました  
が、みな嬉しそう顔をし  
てくれたのがとても印象的  
でした!

去年も患者さんのみなさん  
から沢山のプレゼント・募  
金を頂きありがとうございました。今年も皆様の代表  
として責任を持って被災地  
の方々の役に立つように使  
わせて頂きます。今年も皆  
様の温かい支援をお願いします。

〜プレゼント例〜  
手袋、マフラー、靴下、セー  
ター、絵本など、体や心  
があつたまるモノ。他、  
ドーナツ・クッキーなどた

くさんの子供たちプレゼン  
トできるもの

〜大人向け〜

仮設住宅にはご年配の方  
が多くいらつしやり、こち  
らにもお届けします。

湯たんぽやマフラー、ひ  
ざかけ、手袋などなど、ご  
年配の方が喜ばれるような  
物だと嬉しいです。

〜お願い〜

☆フリップングをお願いしま  
す。

☆メッセージ付きのクリス  
マスカードを入れてくださ  
い。

差支えない方はご自分の  
ご住所・お名前もご記載く  
ださい。

お手紙が返ってきたら、  
ぜひ文通を始めくださ  
い。

手紙でつながるじゅん、  
心の支えとなるじゅんもま  
いごじゅん。

☆プレゼント内容がわか  
るようメモや付箋をつけて  
ください。

以上宜しくお願い致します

(院長 後藤サンタ)

ごとう整骨院

携帯サイト



診療時間

9:00 ~ 12:30  
15:00 ~ 20:00  
土曜日は午前中のみ  
日曜・祝祭日は休診  
12/9・23 (日)  
午前中診療します

自律神経リラクゼーション療法は当院の

独自療法です。他院では受けられません!!!  
今月院長は5・12・19 (水) お休みです。

キウナヨウツウオ-ゴトウ  
048-942-0510  
診療時間のみ受付です